
平成２７年度幹事連絡会 開催される 

 

去る５月３０日、附中３階大研修室にて「幹事連絡会」が開催されました。 

 これは、昨年５月の幹事候補者連絡会開催以来１年ぶりのもので、同窓会として把握で

きていたクラス・学年幹事さん２５６名にメール（及び封書）でご連絡（同窓会ＨＰにも

掲載）して開催したものです。 

 また、今回初めての試みとして、連絡会後に希望者による懇親会を催しました。 

 以下、幹事連絡会と懇親会の概要をご報告します。 

【幹事連絡会報告】 

◇日時・場所 平成 27 年 5 月 30 日（土） 15：00～16：30 於附中 3 階大研修室 

◇出席者   幹事 34 名（一中：4 名 二中：1 名 統合後：29 名） 

       役員 13 名 

       来賓 3 名（附中：丸山校長、坂本副校長（統合 9 回卒）、五十嵐教諭（統合

35 回卒） 

◇議事 

 １．小池会長挨拶 

 ２．丸山学校長挨拶 

 ３．報告事項 （１）26 年度活動 （２）26 年度会計・監査 （３）幹事登録状況  

（４）ホームページ・フェイスブック （５）同窓会アンケート結果  

        （６）27 年度以降活動 

 ４．依頼事項 （１）幹事選任登録 （２）名簿の整理 

 ５．質問・ご意見 

〇報告事項（３）幹事登録状況では、一中・二中及び統合後平成 27 年 3 月卒業ま

での全 323 クラスの内 195 クラス（60.4％）で幹事さんが登録されていること、（４）

ホームページ・フェイスブックでは、フェイスブックの公開ページが立ち上がって

おり、参加者は現在約 400 名であること、（５）同窓会アンケート結果では、4 月 18

日に挙行された附中統合 50周年記念式典で行われた同窓会についてのアンケートで、

今後の同窓会活動として・ホームページの充実と活用、・個別（学級別等）同窓会開

催への支援、・名簿の管理などの意見が多かったこと、（６）27 年度以降活動では、

幹事連絡会は定期開催（年 1 回）を目指し、いずれ総会開催も検討したい等の報告

がされました。 

【懇親会報告】 

◇日時・場所 平成 27 年 5 月 30 日（土）17：00～19：00 於千葉大生協フードコート 

◇参加者   25 名（最年長：一中 14 回昭 40 年卒 最年少：統合 50 回平 27 年卒） 

  会長挨拶、乾杯の後、料理やビールなどの飲み物をとりながら、懇談を行ないました。

途中、参加者全員からスピーチをしてもらうなど、参加者同士の情報交換や思い出話な

どに花が咲きました。最後には校歌を歌い、来年の再会を誓って和やかなうちにお開き

となりました。 

以上 


